

**PENGARUH BIAYA LOKASI, LINGKUNGAN EKSTERNAL DAN KUALITAS  
PELAYANAN TERHADAP KESUKSESAN USAHA PADA UMKM JASA**

**(Studi Kasus : Usaha Barbershop di Kota Padang)**

**SKRIPSI**

**Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat dalam mencapai  
derajat Sarjana Ekonomi Strata-1 (SE) pada Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas  
Ekonomi Universitas Andalas**

**Oleh :**

**Fauzan**

**1410512014**

**Dosen Pembimbing :**

**Wempie Yuliane SE, M.Sc, M.Si**



**PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN  
JURUSAN ILMU EKONOMI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2019**

	<b>No Alumni Universitas</b>	<b>FAUZAN</b>		<b>No Alumni Fakultas</b>
	<b>BIODATA</b>			
<p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Bukittinggi, 28 Mei 1995 b). Nama Orang Tua: Telmi dan Elmida c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1410512014 f). Tanggal Lulus: 9 Juli 2019 g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 4 Tahun 11 Bulan j). Alamat Orang Tua: Jl. Mandiangin No.40 F, kel.Campago Ipuh, Kec.Mandiagin Koto Selayan, Kota Bukittinggi.</p>				
<b>PENGARUH BIAYA LOKASI, LINGKUNGAN EKSTERNAL DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KESUKSESAN USAHA PADA UMKM JASA (STUDI KASUS : USAHA BARBERSHOP DI KOTA PADANG)</b>				
 <p>Skripsi S1 oleh: Fauzan Pembimbing : Wempie Yuliane, SE, M.Sc, M.Si</p>				
<b>ABSTRAK</b>				
<p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh dari biaya lokasi, lingkungan eksternal dan kualitas pelayanan terhadap kesuksesan usaha pada UMKM jasa barbershop di Kota Padang. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah <i>Structural Equation Modeling</i> dengan menggunakan data yang diperoleh dari wawancara dan kuesioner yang diberikan kepada responden. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel biaya lokasi, lingkungan eksternal dan kualitas pelayanan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kesuksesan usaha pada UMKM jasa barbershop di Kota Padang.</p>				
<p><i>Kata kunci: biaya lokasi, lingkungan eksternal, kualitas pelayanan dan kesuksesan usaha.</i></p>				
<p>Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 9 Juli 2019. Abstrak disetujui oleh:</p>				
Tanda Tangan	1.	2.	3.	
Nama Terang	<b>Wempie Yuliane, SE, M.Sc, M.Si</b> (Pembimbing)	<b>Dr. Sri Maryati, SE, M.Si</b> (Pembahas I)	<b>Dr. Fajri Muharja, SE, M.Si</b> (Pembahas II)	
Mengetahui :				
Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: <b>Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D</b> NIP. 197209271998021001				Tanda Tangan
Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :				
	Petugas Fakultas / Universitas			
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:		
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:		

